

[校 報]

白 壁

[学校教育目標]

夢に向かって命を輝かせる子の育成

《「夢」つよい子・「和」やさしい子・「命」感じる子》

「赤い屋根と白い壁の学校」(創立 70 周年)

令和 6 年 (2024 年) 3 月 1 日 (金) 発行 [No.13]

長浜市立長浜北小学校 TEL 62-1375 FAX 63-9926



1 年間のまとめ 6 年間のまとめ 「6 年生を送る会」



浅春の候 保護者・地域の皆様におかれましては益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。3 月を迎えました。今年度 1 年間のまとめ、そして、6 年間のまとめをする時期となりました。

2 月 21 日 (水) は学習参観日でした。雨の中にもかかわらず、たくさんの保護者の方にご来校いただき、子どもたちが学習する姿を見ていただきました。子どもたちは、練習の成果を出し切ろうと緊張しながらも「がんばっている姿を見てもらおう」「褒めてもらえたら、うれしいな」と前向きに学習していました。何かと、ご多用の中にもかかわらず参観いただきありがとうございます。

また、この日に合わせて、朝 9 時より、図書室にて P T A 主催の「リサイクル交換会」が行われました。カップや制服、くつ、カバン、黄色帽子などがたくさん並べられましたが、大盛況のうちにお持ち帰りいただき再利用していただくことになりました。リサイクルの品をご提供いただきました皆様、ありがとうございました。深くお礼申し上げます。

2 月 28 日 (水) には、全校が一堂に会して「6 年生を送る会」を行いました。それに先立ち 2 月 14 日 (水) には 1 年生から 5 年生までが 6 年生へのプレゼントづくりをしました。6 年生への思いを形にして準備を整えました。当日は、1 年生から 5 年生までが今までの練習の成果を十分に発揮し、6 年生へ感謝と祝福を届けることができました。6 年生からは、合奏の発表がありました。このような全校が集う活動を通して、子どもたちは集団活動の良さや力を合わせることの大切さなどを体感することができました。

学校としましても 1 年間でしっかり振り返るとともに、子どもたちが次の学年・学校においても健やかに成長できるよう精一杯努めてまいります。引き続き保護者・地域の皆様のご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願いいたします。

児童の登校下校時間帯の学校玄関への車の乗り入れが大変多く、子どもたちとの接触事故等が懸念される状況です。子どもたちの登校をさえぎる場所に駐車しての乗り降りや子どもたちが立ち止まらなければならない渋滞が生じております。やむを得ない場合を除いては、児童の登校下校時間帯の車の乗り入れはしないようにしてください。子どもたちの安全・安心確保のため、ご理解、ご協力を切にお願いいたします。

学習参観 リサイクル交換会 「6 年生を送る会」の様子



学習参観日で「1 年間の学びの成果」をがんばって発表する子どもたち。



子どもたちが発表する様子を熱心に見入るたくさんの保護者の方々。



リサイクル交換会のために、並べられたたくさんの品々。(制服、カバン、カップ、靴など)



大盛況で、たくさんの保護者の方に来てくださった「リサイクル交換会」。



「6 年生を送る会」で各学年がステージに立ち、歌や、ダンス、合奏などを発表しました。



6 年生は、お礼の気持ちを込めて、「手紙」のリコーダー奏、「栄光の架橋」の合奏を行いました。1～5 年生は、美しい音色に聞き入っていました。

3月 と 令和6年度4月以降 の主な行事予定

3月 4日(月) 委員会⑥
 3月 6日(水) 町別児童会⑤
 3月 7日(木) 6年生ありがとう集会③
 3月18日(月) 校友会入会式、卒業式前日準備
 3月19日(火) 第70回卒業証書授与式 給食なし
 3月21日(木) 4校時 給食後下校 給食終了
 3月22日(金) 修了式

学年末休業(春休み～R6. 4. 7)

*現在は年度末、1日1日がまとめた日々となっております。安全で落ち着いて生活できますようにお声かけをお願いします。

*引き続きまして感染症(コロナ、インフルエンザなど)の予防について、手洗いうがい、換気等について宜しくお願いします。

*交通事故予防、見守りにつきまして、どうぞ宜しくお願いします。

【令和6年度 4月以降の主な行事予定】

4月 8日(月) 入学式、第1学期始業式
 4月10日(水) 給食開始(2～6年)
 4月12日(金) 1年生給食開始
 4月18日(木) 全国学力調査
 4月23日(火)～4月26日(金) 家庭訪問
 5月 9日(木)～5月10日(金) 6年生修学旅行
 7月19日(金) 第1学期終業式
 9月 2日(月) 第2学期始業式(9/3 給食開始)
 9月 9日(月)～9月10日(火) 5年生70-ティング*1班
 9月11日(水)～9月12日(木) 5年生70-ティング*2班
 11月14(木)、15日(金) 4年生やまのこ

2月の子どもたちのがんばった姿(2月の全校朝会より)



上の写真は、2月1日に行った全校朝会の様子です。子どもたちが司会・あいさつを考え、進行しました。「静かには一人じゃつけれない、静かにはみんなで作るもの」と静かな中で時間が過ぎていきました。委員会の発表では、全校のみんなに伝えたこと、守ってほしいことなどを、映像やとび箱実技や言葉、演劇を通して訴えました。高学年は3学期になると、ここまで自分たちで考え、進行できるのだと驚くやら、嬉しいやら・・・で感心しました。子どもたちが創り出す長浜北小学校への期待が高まりました。

大谷翔平選手より グローブとメッセージが届きました



大谷翔平選手からのメッセージ(一部抜粋)

この3つの野球グローブは学校への寄付となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄贈をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。
 野球しようぜ。 大谷翔平

学習参観日に合わせて、大谷翔平選手よりいただいたグローブとメッセージを展示しました。子どもたちもニュース等で見聞きして知っており、グローブが届くのを、心待ちにしていました。手に取ったりはじめてみたり、サインを写し取ったり・・・などいい表情が見られました。右のメッセージにありますように、子どもたちにも「夢と希望」を持ち続けてほしいと願っています。